

Éxito rotundo en la primera edición del Cinco de Mayo Summit: Celebrando el Poder Latino en el Teatro del Complejo Cultural Universitario BUAP

Puebla, México - 04 de mayo de 2024 -

El 04 de mayo, el Teatro del CCU BUAP fue testigo de un evento histórico: **el Cinco de Mayo Summit**, una cumbre única que reunió a destacados líderes y figuras prominentes para celebrar el poder y la influencia de la comunidad latina en los Estados Unidos.

Bajo el lema "**Latino Power: The driving force of Northamerica's progress**", este encuentro se erigió como un homenaje a las contribuciones significativas de los latinos en diversas esferas como son los negocios, la política, la cultura y la academia, que han dejado una marca indeleble en el panorama estadounidense.

La ceremonia de bienvenida contó con la presencia de distinguidas personalidades, incluyendo **al exalcalde de Los Ángeles (2005-2013), Antonio Villaraigosa; al Presidente de PRONUS, Manuel Redondo; al Presidente de los Embajadores del Cinco de Mayo, Juan José Cué; al Secretario de Economía y Turismo, Víctor Mata Temolzin; a la Secretaria General del Sindicato "Emiliano Zapata, México Incluyente", Cristina Sánchez Pavón; a la Directora de Salones y Ferias de PRONUS, Fabiola Vega Concha; al Presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, Héctor Sánchez Morales; y al reconocido periodista de radio y conferencista, Betto Arcos.**

El programa del evento incluyó paneles de discusión y conferencias magistrales que abordaron temas cruciales para la comunidad latina y el futuro de las relaciones entre México y Estados Unidos.

Paneles de Discusión:

Poder Latino: La fuerza impulsora del progreso de Norteamérica

En este panel, moderado por Fernando Canales, Conductor y Director de Ultra Noticias, destacados líderes latinoamericanos como Antonio Villaraigosa y Juan José Cué, abordaron la creciente influencia de la comunidad latina en Estados Unidos y su papel en la configuración del futuro de la región. Se exploraron desafíos y oportunidades para la comunidad latina, así como su impacto en la relación bilateral entre México y Estados Unidos.

Innovación e Inversión: Estrategias de Emprendimiento, Crecimiento y Desarrollo Económico en Puebla ante el Fenómeno del Cinco de Mayo

En este panel moderado por Manuel Redondo, Presidente de PRONUS, expertos

como Héctor Alberto Sánchez y Rubén Furlong Martínez discutieron estrategias para promover la inversión, el emprendimiento y el desarrollo económico en Puebla en el contexto del Cinco de Mayo. Se exploraron oportunidades para el crecimiento empresarial y la colaboración público-privada en la región.

Superando Fronteras: Construyendo Puentes Hacia la Inclusión y la No Discriminación en Norteamérica

Moderado por Héctor Rodrigo Ortiz, este panel contó con la participación de Cristina Sánchez Pavón y Jacques Matthias Tapie, quienes examinaron los desafíos y oportunidades para promover la inclusión y la no discriminación en México y Estados Unidos. Se discutieron estrategias efectivas para superar barreras culturales y sociales, así como, para fomentar una convivencia respetuosa y equitativa en la región.

Conferencias Magistrales:

Betto Arcos: Del Barrio del Dique al Barrio Cósmico

En esta conferencia, Betto Arcos, reconocido periodista cultural y musical, compartió su trayectoria profesional y su experiencia en la promoción de la música latina en los Estados Unidos. Desde su trabajo en la National Public Radio hasta su colaboración con la BBC, Arcos inspiró a la audiencia con historias de éxito y superación.

Sara Pineda: “NatGeo en Primera Persona: Historias de una Exploradora”

Sara Pineda, exploradora de National Geographic, compartió sus experiencias como bióloga y exploradora, destacando su trabajo en proyectos comunitarios participativos en áreas protegidas de México. Pineda resaltó la importancia de la educación ambiental y la conservación comunitaria en la protección de la biodiversidad.

Cruz Contreras: Salto de fe

Cruz Contreras, Senior Character Effects Technical Director en Sony Pictures Imageworks, compartió su emocionante viaje desde México hasta Hollywood. Con anécdotas de su trabajo en películas como "Spider-man: Into the Spideverse" y "Más allá de la Luna", Contreras demostró cómo el talento latino está dejando una marca indeleble en la industria del entretenimiento.

El evento culminó con un **vibrante concierto a cargo de JAZZATLÁN BIG BAND, presentando "TROPICANA"**, cerrando así la jornada con broche de oro.

Agradecemos a nuestros principales patrocinadores por hacer posible esta exitosa primera edición del Cinco de Mayo Summit: **Tequila Olmeca Altos, Birth agencia endomarketing, Consejo Coordinador Empresarial Puebla, FROC CONLABOR Puebla, Restaurante Mural de los Poblanos, Restaurante Rendez Vous, Ultra 92.5 FM, Universidad UPAEP, Monte XANIC y México Excepcional.**

Para obtener más información sobre el evento y futuras ediciones del Cinco de Mayo Summit, visita nuestro sitio web oficial y síguenos en nuestras redes sociales.

Página Web: <https://cincodemayosummit.com/>

Facebook: <https://www.facebook.com/cincodemayosummit/>

Instagram: <https://www.instagram.com/cincodemayo.mx>

¡Únete a nosotros mientras celebramos nuestra identidad mexicana y latinoamericana en el mundo!

Contacto de Prensa:

Lic. Marjorie Martínez Cantos /
marjorie.martinez@pronus.events

CON EL APOYO DE



Secretaría de
Economía y Turismo

EN COLABORACIÓN CON



UN EVENTO DE

